

## IN KÜRZE

# Landkreis

### **MVV-Busse reduzieren Fahrten**

Der Fachkräftemangel macht sich beim Fahrpersonal im ÖPNV bemerkbar. Auch die Verkehrsunternehmen im MVV-Raum haben mit einer brisanten Personallage zu kämpfen, teilt das Landratsamt mit. Um den Fahrgästen ein planbares und verlässliches Fahrtenangebot anzubieten, zeichnet sich auch auf den Linien 240 und 243, die in Haar und Grasbrunn verkehren, ab, dass ein Notfallfahrplan mit vermindertem Fahrtenangebot erforderlich wird. Hierzu finden aktuell die notwendigen Abstimmungen zwischen Verkehrsunternehmen, MVV und Landratsamt statt. Aufgrund der dynamischen Entwicklung erfolgt eine Information über die Fahrplanänderungen nur über die elektronischen MVV-Fahrplanmedien. mm